
 

La próxima semana se realizará la presentación técnica
de El Baqueano y se evacuarán inquietudes

En virtud del anuncio del Gobernador Rodolfo Suarez de la realización de la presa
El Baqueano, desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael entrevistamos al Ministro de
Planificación e Infraestructura Pública, arquitecto Mario Isgró, quien se refirió a
diferentes aspectos de la obra.

“El Baqueano tiene estudios que datan de varias décadas, y en los últimos años con
equipos compuestos por muchos especialistas se avanzó mucho en el proyecto; estas
son obras que si bien tienen una disciplina clara como es la generación de energía
eléctrica, a su vez intervienen otras muchas disciplinas, que obligan a trabajar el proyecto
licitatorio en equipo, y en este momento estamos teniendo en el calendario -tal cual lo
anunció el Gobernador- la posibilidad concreta de poder licitarlo en enero. Esto lo
confirmaremos en los próximos días”.

Con referencia al planteo público que realizó el Centro de Ingenieros de Mendoza zona
norte, respecto a que El Baqueano generará energía eléctrica pero no un mejor
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aprovechamiento del agua, lo que provocó que dicho planteo se tildara de “lobby” para
que el dinero se invierta en la zona de Valle de Uco, Isgró expresó que “hay algunos
temas importantes a destacar; en algunos días se hará una presentación técnica de la
obra en San Rafael, en un ámbito universitario, y en forma conjunta con la Cámara de
Comercio de San Rafael, para que quien pueda y quiera arrimarse conozca el proyecto y
también pueda hacer las consultas pertinentes. 

Serán los técnicos de Emesa quienes darán la explicación, y los ingenieros que asistan a
la presentación podrán dar su opinión y expresar en público lo que piensan. El proyecto
tiene como muy bueno, sin hacer comparaciones con otros, un componente de ejecución
de llamado a licitación y proceso administrativo, que está dentro del marco que nos
permite el acuerdo de poder llamar a licitación sin haberse expedido aún el Presidente de
la Nación, de que es lo que se podrá, o no, hacer con Portezuelo del Viento. Esto es muy
importante porque a la hora de hablar de El Baqueano, a diferencia de otras posibles
obras, esta está lista para ser llamada a licitación” expresó el funcionario.

“Es una muy buena obra, y todas las contras que provienen de la posibilidad de otras, es
que estas tienen en el análisis y el proyecto años por delante todavía. El Baqueano
incrementará un 15 % de la energía que hoy se tiene previsto en consumo, y acopiará
agua que se suma a una serie de presas que ya están funcionando sobre el Río
Diamante. Un componente más es que es una obra que se realizará en el sur de la
provincia, y generará empleo. Un dato no menor es que al construir El Baqueano
podremos tener nuevamente una planificación sistémica de las presas que construiremos
en los próximos lustros, con lo cual Portezuelo del Viento no pasa a ser una obra que se
haya dejado de lado; por otra parte se estudiará el trasvase de aguas, ya que también es
una obra necesaria, no complementaria, y que se hagan todos los estudios para que a la
generación de mendocinos que les toque licitarlas, tengan también en la mesa para todas
las provincias que componen el Coirco los datos claros de los componentes de la obra”
cerró la entrevista Mario Isgró.
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